



## Tischtennispunktspielsaison unterbrochen

In der letzten Ausgabe des Nachrichtenblatts habe ich über den Beginn der Punktspielsaison 2020/2021 unter Corona Bedingungen berichtet. Bereits bei Erscheinen der November-Ausgabe war dies nicht mehr aktuell. Der Tischtennisverband Niedersachsen hat hinsichtlich der aktuellen Lage der wieder aufkeimenden Pandemie, den Spielbetrieb vom 30. Oktober bis zum 31. Dezember 2020

unterbrochen. Dies bedeutet, dass Punktspiele, Pokalspiele, weiterführende und offene Turniere, TTVN-Races sowie Ortsentscheide der Mini-Meisterschaften bis zum Jahresende nicht mehr stattfinden. Darüber hinaus wurde der Freizeit- und Amateursportbetrieb auf und in allen öffentlichen und privaten Sportanlagen, Schwimm- und Spaßbädern ab dem 2. November bis vorerst 30. November eingestellt. Somit findet in diesem Zeitraum kein Training in unserer Halle statt. Wir hoffen, dass das Training Anfang Dezember unter Beachtung des Hygienekonzepts des Vereins wiederaufgenommen werden kann.

Der TTV Geismar wünscht allen seinen Mitgliedern eine besinnliche Adventszeit und schöne Weihnachtsfeiertage. Für das kommende Jahr wünscht der TTV Geismar seinen Mitgliedern alles Gute, vor allem Gesundheit und Zufriedenheit.

Das kommende Jahr 2021 ist für den TTV Geismar von 1946 e. V. ein besonderes Jahr, nämlich ein Jubiläumsjahr. Inwieweit das 75-jährige Vereinsjubiläum gefeiert werden kann, ist noch nicht abzusehen. Wir warten die weitere Entwicklung ab und werden die Mitglieder rechtzeitig informieren.

Wo wir beim Thema Jubiläum sind. Der TTV Geismar gratuliert dem Nachrichtenblatt zum 70-jährigen Jubiläum. Wir hoffen auf weiterhin gute Zusammenarbeit in den kommenden Jahren.



(Text: Sandra Schwarzer)